

Traurig und betroffen müssen wir Abschied nehmen von unserem langjährigen Mitarbeiter



Josef «Sepp» Oberholzer

Er verstarb am 24. Juli 2020 im Alter von 64 Jahren.

Sepp Oberholzer war während 33 Jahren für die Gemeindeverwaltung Küsnacht tätig. Zuletzt widmete er sein Engagement dem Bevölkerungsschutz in der Abteilung Sicherheit als Feuerwehr- und Zivilschutzmaterialwart. Mit ihm verlieren wir einen geschätzten, langjährigen Arbeitskollegen und einen lebenswürdigen, hilfsbereiten Menschen und Freund. Sepp wird uns fehlen und wir werden ihn in bester Erinnerung behalten.

Der Trauerfamilie entbieten wir unser tief empfundenes Beileid.

Markus Ernst
Gemeindepräsident

Catrina Erb Pola
Gemeindeschreiberin